

Presentado el nuevo tinto Cencibel "Los Galanes"

La Cooperativa "Santa Catalina" vuelve a apostar fuerte

Cuando el Consejero de Agricultura, Fernando López Carrasco, puso a los catalanes como ejemplo de defensores a ultranza de los suyos, y por ende como espejo en el cual fijarnos, seguro que en todos los manchegos presentes se produjo un sentimiento de rabia contenida. Algunos se preguntarían el porqué de esas alusiones a esos "nacionalistas" en la presentación de un vino en La Solana; otros tal vez ni entendieron el comentario; pero seguro que los más sensatos entendieron que, desgraciadamente, es cierto que debiéramos tener un sentimiento más elevado de cuidar nuestros productos, sencillamente porque redundará en nuestra economía y nivel de vida.

Todo esto ocurrió en el transcurso de un acto tan importante como la puesta en escena oficial de un nuevo vino solanero y manchego. La cosecha del 92 será recordada como la del nuevo tinto cencibel creado por la Cooperativa Vinícola "Santa Catalina". Y se trata de un nuevo reto que demuestra la arriesgada pero necesaria puesta a prueba de una entidad con visión moderna de empresa y claridad de que para competir hay que hacerlo con un buen material, y que para conseguir llevar consigo ese buen material hace falta esfuerzo previo para conseguirlo.

LOS SOCIOS ENTENDIERON EL RETO

En la presentación del nuevo caldo solanero, el presidente de "Santa Catalina", Gregorio Martín Zarco, aprovechó la ocasión para felicitar a una importante masa supe-

rior al medio millar de agricultores de La Solana socios de la entidad, por haber comprendido el reto de Europa, y apostado fuerte su dinero. El responsable de la agricultura en la Junta de Comunidades no escatimó elogios para Martín-Zarco, al cual calificó como "un hombre de campo,

y fue rotundo cuando afirmó que "el nuevo vino Los Galanes puede presentarse en cualquier restaurante como un vino de calidad, que además no encuentra parangón en relación calidad-precio con el resto de vinos que produce España". López Carrasco se refirió entonces a la necesidad de promocionar nuestros productos, en particular los vinos, "pidiéndolos en cualquier sitio al que vayamos, y presentándolo sin temor como un gran caldo."



La clave, por tanto, estará en dejar al margen esa especie de vergüenza que escondidamente sentimos para presentar con orgullo un vino manchego en el mejor restaurante de Madrid, y sobre todo creernos que no sólo es bueno lo que viene de fuera.

A la presentación del nuevo tinto "Los Galanes", llevada a cabo el pasado 26 de Julio, también acudió el Delegado Provincial de Agricultura, el alcalde Nemesio de Lara, entre otras autoridades.

EL PAN SE UNIO AL VINO

... Y "Pan de Trigo" se unió y cantó al vino. Con un recital alusivo al momento, rememorando innumerables citas de grandes personajes de la historia, la parte poética y musical del grupo solanero completó como merecía un acto de esas características, terminando con broche de oro un homenaje más a uno de nuestros más señeros productos.

La introducción de Ramona Serrano y Paulino Sánchez dio inicio al mini recital. Las citas de este último hicieron sonreír a la numerosas asistentes, cuando se refirió a las leyes mahometanas; duras para con este caldo. Durante años "Se permitió tinguirse un hilo blanco de

El resto de componen- Díaz-Cacho, Ramona Rome-Jose Pacheco, Isabel del Rey curiosísimas citas de autores hasta hoy en día, finalizando dedicado al nuevo vino "Los una canción compuesta por con la ayuda en la guitarra "tarde de vino", que no obs-"vino de honor".

Como agradecimiento, ca a "Pan de Trigo", que



bebervino mientras pudiera dis- otro negro".

tes de "Pan de Trigo", Luis ro de Avila, Rosa Marín, Mari y Luis Romero de Avila, leyeron que van desde la Grecia Clásica Galanes". La interpretación de Francis Alhambra, y siempre de Dávila, concluyeron una tante siguió con el, cómo no,

la cooperativa entregó una pla-recogió nuestra cámara.